

Résolu: Que le chef soit prié de demander des prix, et de faire rapport.

(e) Du chef du service des Incendies déclarant qu'aucun crédit n'a été voté pour pourvoir d'uniformes les hommes de l'atelier, ainsi que ceux qui sont chargés de faire des réparations aux postes, et recommandant de leur permettre de porter l'uniforme de pompier, attendu que ces ouvriers sont prêts à payer eux-mêmes le coût de ces uniformes.

Question renvoyée au président.

(f) Du chef du service des Incendies, demandant que M. le président et lui-même soient autorisés à faire faire de nouveaux insignes pour les membres de la brigade.

Résolu: De souscrire à cette demande.

(g) Du chef du service des Incendies, recommandant que les sous-chefs et l'instructeur soient autorisés à acheter leurs uniformes de printemps et d'été.

Question renvoyée à M. le président.

(h) Du chef du service des Incendies, informant la Commission que le capitaine Wm. Deegan du poste No 15, qui a fait partie du corps des pompiers depuis le 21 août 1887 est mort d'une congestion de poumons, déclarant qu'il a été un excellent pompier et qu'il a toujours rempli fidèlement et intelligemment les devoirs de sa charge; et offrant, avec les membres de la brigade, ses sympathies les plus sincères à la famille éprouvée.

Résolu: D'offrir à Madame Deegan et à sa famille les sympathies les plus sincères de cette Commission pour la perte qu'elles viennent de subir.

(i) Du chef du service des Incendies déclarant que les entrepreneurs suivants ont rempli leurs contrats respectifs d'une manière satisfaisante, et recommandant de rembourser leurs dépôts:

"The Canadian Rubber Co.", contrat pour la fourniture de boyaux et de bâches.

H.-K. Martin, contrat pour la fourniture de bâches.

Léon Julien, contrat pour la fourniture de bottes en caoutchouc.

Résolu: De souscrire au rapport du chef, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

(j) Du chef du service des Incendies, demandant l'autorisation de vendre du cuivre de rebut, consistant en accouplements de vieux boyaux qui ne sont d'aucune utilité pour le département.

Résolu: De souscrire au rapport du chef et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

(k) Du chef du service des Incendies, recommandant de payer aux héritiers légaux du contremaître John McGuire, une indemnité de \$1,000.

Renvoyé au département avec prière de faire rapport.

3.—Soumis et lu un extrait des minutes d'une assemblée du Conseil au sujet d'une lettre du Conseil des Métiers et du Travail, demandant que des contrats ne soient pas accordés à des compagnies en dehors de la Ville de Montréal.

Résolu: De recevoir cette lettre et de la déposer aux archives.

4.—Soumises et lues les lettres suivantes:

(a) De M. F. P. Buchanan au sujet de l'incendie de la Côte-des-Neiges et de l'établissement d'un poste de pompiers à la jonction de l'avenue des Cèdres et de l'avenue des Pins.

Après délibération, il est

Résolu: Que M. l'échevin Mercier soit chargé de soumettre la question de la construction d'un poste de pompiers à cet endroit, à la Commission de Législation, à sa prochaine assemblée.

(b) De la "Montreal Light, Heat & Power Co.", renvoyée du Conseil, au sujet des lampes de la Ville qui sont hors de service, etc.

Différée jusqu'à la prochaine assemblée.

(c) De la compagnie "Canadian Pacific Railway" demandant qu'un avertisseur soit placé au marché à bestiaux de l'Est.

Résolu: Que l'avertisseur situé à l'ancien marché soit transféré au nouveau marché à bestiaux de l'Est, et que le surintendant des Alarmes soit prié d'agir en conséquence.

(d) Du Dr. A. McKenzie Forbes demandant qu'un avertisseur soit placé dans le nouvel hôpital "Children's Memorial", avenue des Cèdres.

Resolved: That the chief be instructed to get prices and report.

(e) From the chief of the Fire department reporting that no appropriation had been voted by the Finance Committee for shopmen's uniforms, as well as for men doing repairs to stations, and recommending that they allowed to wear the firemen's uniform, they being willing to pay for same.

Referred to the chairman.

(f) From the chief of the Fire department, asking that the chairman and himself be authorized to have new badges made for the members of the Fire brigade.

Resolved: To accede to said request.

(g) From the chief of the Fire department, recommending that the sub-chiefs and the instructor of the department be authorized to purchase spring and summer uniforms.

Referred to the chairman.

(h) From the chief of the Fire department, informing the Committee that captain Wm. Deegan of No. 15 fire station, who had been a member of the fire brigade from the 21st of August 1887, died of congestion of the lungs, stating that he had been an excellent fireman, and had always faithfully and intelligently fulfilled his duties; and that, together with the members of the fire brigade, he offers his most sincere sympathies to the bereaved family.

Resolved: To offer Mrs. Deegan and family this Committee's most sincere sympathies in their bereavement.

(i) From the chief of the Fire department reporting that the following contractors have fulfilled their respective contracts in a satisfactory manner, and recommending that their deposits be returned:

The Canadian Rubber Co., contract for the supply of fire hose and salvage covers.

H. K. Martin, contract for salvage covers.

Léon Julien, contract for the supply of rubber boots.

Resolved: To concur in the chief's report and that a report be made to Council accordingly.

(j) From the chief of the Fire department asking that he be authorized to sell scrap brass, consisting of old hose couplings which are of no more use to the department.

Resolved: To concur in the chief's report and that a report be made to Council accordingly.

(k) From the chief of the Fire department, recommending that the legal heirs of foreman John McGuire, deceased, be granted an indemnity of \$1,000.

Referred to the Law Department for a report.

3.—Submitted and read an extract from the minutes of a meeting of the Council *re* letter from the Trades and Labor Council, asking that contracts be not awarded to companies outside of the City of Montreal.

Resolved: That it be received and filed of record.

4.—Submitted and read the following letters:

(a) From Mr. F. P. Buchanan *re* fire at Côte-des-Neiges Road, and the establishment of a fire station at the junction of Cedar and Pine avenues.

After deliberation, it was

Resolved: That Ald. Mercier be requested to bring up the matter of erecting a station at that place before the Legislation Committee at its next meeting.

(b) From the Montreal Light, Heat & Power Co., referred from Council *re* City's lamps out of commission, etc.

Deferred till next meeting.

(c) From the Canadian Pacific Railway Co., asking that a fire alarm box be placed at the East end cattle market.

Resolved: That the fire alarm box at the old cattle market, be transferred to the new East end cattle market, and that the superintendent be instructed accordingly.

(d) From Dr. H. Mackenzie Forbes, asking for a fire alarm box, in the new Children's Memorial Hospital, Cedar avenue.